
       Vitória, 22 de abril de 2014. 

Memorando 007/CPPD/2014 
Do. Presidente da CPPD 
Ao. Chefe de Gabinete da Reitoria do Ifes  
 

Senhor Chefe de Gabinete, 

 

A Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD), na medida do possível, tem cumprido 

suas atribuições legais, ressaltando que no caso específico do julgamento de processos, 

deliberou por priorizar aqueles que demandam de uma solução com maior celeridade. 

Ao completar dois meses de atividade, há consenso no Colegiado que alguns fatores têm 

afetado diretamente a eficiência dos trabalhos desenvolvidos, constituindo-se em verdadeiros 

gargalos que precisam ser enfrentados imediatamente, sob pena de resultar em prejuízos 

irreparáveis ao corpo docente. Referimo-nos especialmente, à ausência de canais de 

interlocução com os representados e a falta de padronização dos procedimentos adotados na 

instrução dos processos, certamente em decorrência do desconhecimento pelos interessados 

sobre a rotina recomendada em cada situação por parte dos interessados.  

Para solucionar tal entrave, a CPPD aprovou uma instrução normativa destinada a orientar os 

procedimentos relativos às solicitações de afastamento para participação em programas de 

pós-graduação stricto sensu; alteração do regime de trabalho; retribuição por titulação; e 

progressão/promoção funcional que constituem a grande maioria das demandas atuais. 

Entretanto, o esperado aprimoramento somente se tornará realidade se houver ampla 

divulgação do documento normativo e isso demanda entre outras ações da veiculação 

online no site do Ifes dos arquivos enviados eletronicamente. Aliás, há algum tempo 

pleiteamos a disponibilização desse canal de comunicação para dar publicidade ao 

trabalho realizado pela CPPD, contudo temos encontrado dificuldades na sua viabilização. 

Ressaltamos que antes de enviar o memorando tentou-se solucionar o problema 

informalmente, atendendo orientações deste Gabinete, contudo não logramos êxito nos 

contatos telefônicos e via e-mail. 

Na expectativa de uma solução imediata para o problema, antecipadamente agradecemos. 

Atenciosamente, 

 
 
Milson Lopes de Oliveira 
Presidente da CPPD 


